



# ぱんだぐみだより

10月



2024年10月1日  
保土ヶ谷保育園  
ぱんだ組担任

## 最近の子どもたちの様子

暑さも和らぎ、水遊び以外で戸外に出る機会が増えてきました。朝の会で散歩の予定を話すと「いえ〜い」と両手を上げて喜びを体で表現する子どもたち。久しぶりの散歩で虫取りや観察を楽しんだり、お花摘みやどんぐり集めに忙しそうにしています。トンボもよく見かける様になり、虫取り網を交代で使って捕まえようとしたり、人差し指をクルクルとまわしながら「トンボさんおいで〜」と目をまわして捕まえようとする戦略家な一面も。秋の自然に沢山触れていきたいです♡その他にも運動遊びの延長で、かけっこやリレーを自分たちでアレンジして独自の遊びで体を動かしています！

室内では、工作が盛んになってきています。置いてある廃材から好きな物を選んでハサミや糊を使って考えながら、話し合いながら作っています。文字を切って並べなおしたり、マークや模様を切って合体させたり子どもたちの発想は無限大ですね！

## ★運動遊び★

9月28日は、運動遊びへ参加いただきありがとうございました。

運動遊び当日に向けて、楽しみながらパラバルーンやかけっこに取り組んでいました！いつも「パラバルーンやる？」と聞くと「やる！」「やりたい！」と声を上げる子が殆どで「次は【帽子】（パラバルーンの技）を練習しよう！」「もう一回やりたい！」と毎回楽しんでいました。日に日に上手になっていき、子どもたちだけでやったのをみせてもらった時は「凄い！！」と感動を伝えると照れながらクネクネしていましたよ♡

かけっこは普段から遊んでいたのですが【ゴールテープ】があるとやる気倍増！！スターも子どもたちが順番に行い「〇〇さん！…ヨーイ、ピッ！」と名前を読んで笛まで再現していました。自分たちで役割分担をしながら運動遊びを行い、いつも汗びっしょり。すごく楽しんでくれて、こちらもとっても嬉しかったです♡♡



## 今月の活動

- ・身体測定
- ・幼児集会
- ・避難訓練
- ・英語で遊ぼう



## ☆今月の歌・遊び☆

歌 ♪どんぐり ♪山の音楽家  
遊び ☆涼しくなってきたので沢山散歩に行きたいと思っています☆



## ！お願いとお知らせ！

・まだまだ暑い日が予想されます。汗をかく事も多い為、着替えセットの準備やストックの補充をお願いします。また朝夕は肌寒さを感じる季節になってきました。ストック用の着替えに長袖・長ズボンの準備をお願いします。

・お家の玩具等を持ってきている子が増えています。トラブルの原因や紛失につながりますので、持ってこないように、確認をお願いします。